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■■■私達がこれまでご縁のあった方にだけ差し上げているニュースレターです■■■ 
つい 1 か月前までは扇風機を使っていたのに、今では暖房を出すか迷うくらい、涼しくなりま
したね。出遅れずに、秋をしっかりと楽しんでいきたいですね。 

次男の保育園で運動会が
開催されました。まだ 1
歳数か月の次男がいった
いどんなことができるの
か?ハイハイ競争で楽し
んでいました。 
土管のようなトンネルを
怖がることなく突き進ん
でいて恐怖を感じずに凄いなと感心。 
元気で体が強くなってほしいですね! 
 

⾧男と一緒に引き続きたくさんの中学校の文化祭
に通っています。魚が好きで、必ず生物部の部屋
に行きます。先日行った中学校では、トカゲを触
れることができ、虫
嫌いの⾧男も頑張っ
て手のひらに載せて
いました。意外と平
気だよと強がってい
たのは可愛かったで
すね。 
 

カレーが余っているとのことで、カレーうどんに
するか妻に打診さ
れ、カレードリアに
しようと提案。暑い
から自分で作ってく
れ!と言われホワイ
トソースから手作り
で作りました。 
男の料理なのでホワイトソースの味付けをかなり
濃い目に。それでもみんな美味しいと食べてくれ

ました。妻の代わりに料理をする機会が多い秋に
なりそうです。 
 

先日、はじめて静岡
県を訪れました。 
その目的は「炭焼き
レストラン さわや
か」! 
静岡県の人気ハンバ
ーグ店です。 
富士山が見える御殿場インター店へ到着すると、
待ち時間は驚異の 240 分。 
しかし前日はキャンプに行っていたこともあり、
仮眠をとったりシャワーを浴びているうちにあっ
という間に入店時間になりました。 
いざ入店し、名物のげんこつハンバーグを注文。 
「ハンバーグなんてどこで食べてもおいしい」と
少しなめていましたが、さわやかのハンバーグは
本当に格別でした! 
中はほぼレアで、ステーキを食べているみたいに
肉々しい。お肉のおいしいところだけが詰まって
いました! 
この日以来、ファミレスでハンバーグを頼まなく
なりました... 
あとで調べてみると、店舗によっては待ち時間が
ないところも（笑）。私が行った御殿場インター
店は、特に人気の店舗だったようですね。 

各店舗の待ち時間を事
前に調べられるという
ことも知ったので、ま
たこのハンバーグを食
べにいきたいです! 
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先日、友人から
の提案で
「TYC」という
カフェに行って
きました。ロゴ
を見ると普通の

オシャレなカフェかなと思うのですが、中身は
「友だちがやってるカフェ」というコンセプト。 
到着するやいなや、お店の中から店員さんが笑顔
でこちらに手を振っています。少し嬉しい気持ち
になりながら店内へ入ると、「久しぶりじゃん!
あれ?髪切った?」と友だち風に話しかけてきま
す。なんだかおもしろいです。「あ、ちょうど席
空いたよ!ここ座る?」と席に通され、メニュー
を見ると名称がセリフ調になってます。「いつも
飲んでるやつ」というメニューは、ランダムでソ
フトドリンクが運ばれてきます。他にも、「大変
そうだから、すぐ出せるので大丈夫だよ」と伝え
ると、ドリップコーヒーが出てきます。私は「店
員さんの中で一番人気なのってどれ?」と伝え、
クリームソーダが運ばれてきました。 
店内の雰囲気は、店員さんとお客さんが本当に友
だちなのかな?というくらい親しげで楽しそうで
した。 
こういったコンセプトのカフェは初めてで、終始
楽しみながら、店員さんとの友だち感を楽しみま
した。 

お店の場所は原宿に
あり、昼はカフェで
夜はバーになるそう
です。寂しい気持ち
になったら、また行
ってみようかなと思
いました。 

 

こんにちは!先月
からお世話になっ
ております。ゆる
キャラ好きの営
業、村山です! 
先日、群馬県庁前
で行われた「ぐん
まちゃん 30 周年記念 ご当地キャラカーニバ

ル」に行ってきました!全国からゆるキャラが集
まったこのイベント、私の地元新潟県柏崎市のマ
スコット・えちゴンも
いました。栃木県佐野
市のさのまるとコミュ
ニケーションをとって
いて、かわいらしいで
すね。 
そして今回主役のぐん
まちゃん!30 周年で
すが、実は今のかわいらしいぐんまちゃんは 2 代
目で、初代はまったく風貌の違う馬のキャラクタ
ーだったようです。それでもご当地キャラランキ
ング殿堂入りの実力者!二年前からアニメが始ま
り、先日は北米最大級のアニメイベント「Anime 
EXPO 2023」にも参加して海外進出を果たして
います。SNS も頑張っていて、日々投稿される
写真もすごくこだわられていてかわいいんです
(*'ω'*)気になった方はぜひ「ぐんまちゃん」の
SNS を見てみてください! 
皆さんはご自身の地域のゆるキャラ、知っていま
すか?是非一緒にゆるキャラを応援しましょう! 
 

私は結構な頻度で
映画を観るのです
が、特定のジャン
ルが好きというわ
けでもなく、幅広
い作品を観ます。 
先日は、ヒューマンドラマ系といいますか、ちょ
っとリアルな人間味が強い映画を観てました。 
そういう映画って、淡々と物語が進んでいくんで
すよ。ホラーやアクション、学園青春ラブコメ映
画のような目に見える大胆な「起承転結!!!!」み
たいなものがなく、あくまでも日常を切り取った
「ささやかな起承転結」。 
だれにでもありそうでない日常を映し出すからこ
そ、好きなのかもな～と思いました。 
自分も映画の登場人物と同じような人生を歩む可
能性がある。そう思わせる魅力がそういう映画に
はあると思っています。 
非日常を味わうことのできる映画ももちろん好き
で観るのですが、リアルに触れた、自分の人生に
もあったかもしれない世界線を描いた映画をもっ
と観たいな～～～と思いました。 
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ちなみに、その日は３本そういった映画を観まし
た。「愛がなんだ」「花束みたいな恋をした」
「何者」よかったら観てみてください。 
 

こんにちは!営業の小
林です! 
千葉県の内房で、兄と
釣りをしてきました! 
はじめての釣りの体験
で、アジ、ベラ、コノ
シロなど 30 匹ぐらい釣れました! 
釣り自体も楽しめましたが、夜中から釣りを行っ
たことで見えた景色に感動しました。 
テトラポッドに打ち付ける波がプランクトンによ
って輝いていたり、夜の星空と朝日を見たりと絶
景でした。 
魚は食べる専門でしたが、釣ってみると大変さと
楽しさの両方を学べました。釣りをしている方が
いましたら初心者ですが誘ってください! 
 

以前から気になって試してみ
たいとは思っていたものの、
あまりに話題を呼びその人気
から、どこも品切れでなかな
か買うことができなかった
「ヤクルト 1000」。最近は
コンビニでも見かける（とい
っても結構品切れだけど）こ
とも割と増えてきて、購入も
簡単になった印象です。自宅

近くのコンビニでもよくみかけ、ずっと興味はあ
ったので最近飲んでいました。飲んでいる友人の
評価やネットの評価だと「目覚めがよくなった」
といったポジティブな意見が見られる反面、「悪
夢を見るようになった」なんて感想も。「一体自
分はどっちになるんだろう」と興味津々で一週間
ほど飲んでみたのですが…なんと毎日のように悪
夢を見ました（笑）。悪夢じゃないにしろ必ず夢
を見るようになりました。もともと夢を見ること
がほとんどない体質だったので、この変化にはび
っくりです。ただ、悪夢のおかげで朝の目覚めは
抜群に良くなりました（笑）。 
これから飲み続けるかどうかは悩んでます…。 

学生の頃から今に至りずーっとやり続けているこ
との一コマをご紹介～!毎週週末にすることの一
環として本を 1 冊読むことです。その中で今月の
第 1 週に読んだ本は、小坂流加さん原作 72 万部
突破ベストセラーでもあり、2022 年 3 月に映画
化にもなり累計動員数 225 万人、興行収入 28.7
億円を突破した「余命 10 年」を読みました。も
ともと私がこの本を手に取るきっかけは映画を観
に行ったことです。 
主人公の亡くなるまでの人生を描いた物語。世の
中には、生きたくても生きられない人もいる。人
間いつ亡くなるか分からないのはみんな一緒で
す。将来を悲観する時もありますが「今」を生き
る大切さ、四季を「大切な人と一緒に過ごす
日々」の素晴らしさを伝えてくれる感動のラブス
トーリーでした。 
終始、涙が止まらず読
んでいて気がついたと
きには目がクシャクシ
ャで腫れてしまいまし
た(´･ω･) 
みなさんは、あと 10 年
しか生きられないとしたら、あなたは何をします
か。あと 10 年しか生きられないと宣言されたの
ならば、あなたは次の瞬間、何をしますか。 
私は「強く生き、どんな状況でも学び続け、常に
楽しみを見つけ、困難を乗り越え、自分と向き合
い、いろいろな人と出会い、何ごとにも挑戦し、
毎日感謝」を忘れずに 10 年を過ごしたいです。 

我が家から徒歩５分のと
ころにある「かっぱ橋道
具街」。食器や調理器
具、厨房設備まで揃う、
プロの料理人から主婦ま
で楽しくお買い物ができ
るお店の集まりです。 
毎年 10 月に開催される
「かっぱ橋道具まつ
り」。今年は一番盛り上がる最終日が雨のためパ
レードも中止となりましたが、各店舗おすすめ商
品や掘り出しものを提供し大賑わい。私が行った
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のが最終日の終わりの時間だったので、どこも売
り尽くしの雰囲気。 
珈琲豆や喫茶器具を扱うお店で、ほしいものを発
見。シャンパンクーラーです。「いくらです
か?」と尋ねると『いくらにしようかなぁ。２つ
買ってくれたら 500 円でいいよ!』と。「2 つ
で 1000 円か。うーん。」というと『2 つで 500
円だよ!!』といわれたので「即買います!!」
と返事。 
そしたら『これいる?これも欲しいならあげる
よ。』とあれよこれよと紙袋は 2 つに。 
帰って袋を開けてみると、ワインサーバーやセッ
トのグラスまでたくさん入ってる。 
たったワンコインでこんなに買えました。いや、
貰えましたｗｗ 
お目当てのシャンパンクーラーはネットで検索す
ると 2,3 千円したので超お買い得な買い物でし
た。セットのグラスは我が家には置き場がないの
で、今は会社のグラスとなっています。 

先日姉と静岡県沼津市に
ある戸田という小さな港
町に行ってきました! 
実は、戸田は深海魚の聖
地で、タカアシガニの水
揚げ量日本一の場所。ま

た、日本で初めて西洋式の大型軍艦が完成したの
もこの場所なんです。 
⾧期休みになると親戚で集まり、楽しい時間を過
ごしていた思い出のまち。 
しかし数年前に、何度も家族で足を運んでいた飲
食店は閉業し、母が通っていた中学校も少子化の
影響で取り壊されてしまいました。 
一方で、久しぶりの戸田散策では、ありそうでな
かった駿河湾を臨むお洒落なカフェや古風な雰囲
気を生かした古民家の一棟貸しなど、今の時代に
合わせた着実な進化がありました。かわっていく
姿が、嬉しいような寂しいような…。 

また、戸田に昔からあ
る喫茶店に改めて訪れ
てみると、初めて訪れ
た時よりも、より一層
魅力的に感じました。
海外からの影響を大き

く受ける今の時代、韓国風でもアメリカ風でもな
く、懐かしい日本らしさが残るレトロチックなお
店に感動してしました。 
時代によって人々の価値観は変わっていくため、
まちの見え方は変わりつつあります。思わぬとこ
ろで、思わぬものが人々に心に刺さったり、思わ
ぬところで、思わぬ魅力に気づいたり、何がある
かわかりません! 
以前は SNS でも見ることがなかった、戸田の景
色が、最近では絶景スポットとして SNS で取り
上げられ、ある観光会社のツアーにも盛り込まれ
る程になりました! 
今回の旅を通し、思いがけず気づく魅力がたくさ
んあるのを感じ、まちの情報は常に更新し発信し
ていくことが必要だと感じました! 

◆ ありがとうのコーナー ◆ 
ここでは弊社の社員が最近お世話になった方に改めてお礼をお伝
えさせていただきます。 

・三津井さん ご対応、ありがとうございます! 
・川村さん ご相談、ありがとうございます! 
・呉羽さん・上原さん ご相談、ありがとうございます! 
・山田さん ご対応、ありがとうございます! 
・佐藤さん ご相談、ありがとうございます! 
・田中さん 大変ありがとうございました! 
・佐藤さん お付き合い、ありがとうございます! 
・中島さん ご協力、ありがとうございます! 
・下川さん ご対応、ありがとうございます! 
・高田さん ご対応、ありがとうございます! 
・内田さん ご対応、ありがとうございます! 
・與那覇さん ご対応、ありがとうございます! 
・小林さん ご相談、ありがとうございます! 
・小野寺さん お話聞いて下さりありがとうございます! 
・扇さん ご対応、ありがとうございます! 
・平松さん ご相談、ありがとうございます! 
・井上さん ご相談、ありがとうございます! 
・平賀さん ご相談、ありがとうございます! 

他にもここには書ききれない皆様へ。いつもありがとうございま
す! 

HP で 
バックナンバー 

公開中! 
 

今月号はいかがでし
たでしょうか? 
ぜひコメントをお寄
せください! 

 

次男がつかまり立ちをはじめました。階段を登るのが好きで、
下から 2 段まで登っています。 
そこから降りるために、恐る恐る足を 1 本ずつ下ろす姿がと
てもカワイイです。ちょっとずつ成⾧しています。 


